

Diputados pelean por la paz

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- El conflicto entre Israel y Palestina llegó a la **Cámara de Diputados** de México, donde las diferencias llegaron, incluso, a los jaloneos. Morena pidió un minuto de silencio por los palestinos muertos; el PAN pidió otro minuto para recordar a las víctimas israelíes que dejó Hamás. La presidenta de la Cámara Baja, **Kenia López** optó por dos minutos de silencio para todos. Ni siquiera respetaron los minutos de silencio. ¡Y qué bueno que buscan la paz!, ¿verdad? A gritos, manotazos e insultos. Las escenas por la paz.



https://drive.google.com/file/d/1pyR18nzkjEW1fokjCO7ORnJyZvavw_8o/view